
Los socios de Granada 2015 se reúnen para dar un nuevo 
impulso a la Universiada de Invierno
09/09/2010

* Granada 2015 tendrá su oficina técnica en 
el Colegio Mayor Bartolomé y Santiago.

Los presidentes de la Universiada de Invierno
Granada 2015 se han reunido esta mañana en el
rectorado de la Universidad de Granada para
analizar el desarrollo de las actuaciones y
subrayar el compromiso de todas las instituciones para el impulso del proyecto.

El consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, se integró hoy en el
grupo de trabajo de Granada 2015, junto al rector de la UGR, Francisco González 
Lodeiro, el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler y el primer
teniente de Alcalde de Granada, Juan Antonio Mérida.

Asistentes a la reunión

El consejero delegado de la Universiada, Francisco Sánchez Montes, explicó a los

Sierra Nevada ejecuta este verano la 
pista Universiada, donde se celebrarán 
las pruebas de velocidad de esquí 
alpino.
El consejero de Economía, Antonio 
Ávila, participa por primera vez en la 
reunión de presidentes de Granada 
2015
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presidentes las principales actuaciones desarrolladas hasta ahora y ha repasado los
contactos con la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) y el
Consejo Superior de Deportes (CSD). Además informó de las gestiones realizadas
para incorporar el sistema de incentivos fiscales a la Universiada. Los presidentes de
la Universiada de Invierno Granada 2015 han valorado positivamente el desarrollo de
los trabajos y el cumplimiento de los plazos fijados.

Sánchez Montes anunció la próxima inauguración de la oficina técnica de Granada
2015 en el Colegio Mayor Bartolomé y Santiago y la incorporación como vocal de
Cetursa Sierra Nevada al comité organizador de la Universiada tras su adscripción a
la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte,

La consejera delegada de Cetursa Sierra Nevada, María José López, detalló el
estado de los trabajos de la pista Universiada, que se ejecutan este verano en la
estación invernal, y en la que se celebrarán las pruebas de velocidad de esquí alpino
en 2015.

Por su parte, el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Granada, Juan Antonio 
Mérida, explicó los trámites urbanísticos dirigidos a desarrollar la Villa Universiada.

CANALUGR: RECURSOS DE COMUNICACIÓN E INFORMACIÓN
VER MÁS NOTICIAS DE LA UGR
BUSCAR OTRAS NOTICIAS E INFORMACIONES DE LA UGR PUBLICADAS Y/O 
RECOGIDAS POR EL GABINETE DE COMUNICACIÓN
RESUMEN DE MEDIOS IMPRESOS DE LA UGR
RESUMEN DE MEDIOS DIGITALES DE LA UGR
Perfiles oficiales institucionales de la UGR en las redes sociales virtuales Tuenti, 
Facebook, Twitter y YouTube
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